

Al menos ocho muertos a tiros en dos bares de ciudad alemana



Berlín, 20 feb (RHC) Al menos ocho personas murieron anoche en dos tiroteos sucesivos contra dos bares registrados al oeste de Alemania, según informó la policía del Estado de Hesse.

Los ataques se produjeron en Hanau, una ciudad de unos 100 mil habitantes situada a unos 20 kilómetros de Fráncfort. La Fiscalía precisó que también hay cinco heridos, al menos uno de ellos de gravedad. A primera hora de la madrugada se desconocían tanto el móvil como las circunstancias concretas del suceso.

La policía del Estado de Hesse informó de que había puesto en marcha una amplia operación de búsqueda del presunto culpable sin precisar si era una sola persona o varias. El diario sensacionalista Bild informó a última hora de ayer en su edición digital de que se había producido al menos una detención. Las agencias de noticias AP y DPA difundieron imágenes de un hombre esposado por los agentes en las inmediaciones del lugar de uno de los tiroteos, sin precisar cuál era su relación concreta con los ataques.

Los ataques se produjeron de forma sucesiva contra dos locales de la ciudad en torno a las diez de la noche. El primero tuvo como objetivo un bar de kebabs y pipas de agua llamado Midnight, situado en el centro de la ciudad, donde según los testigos se registraron entre ocho y nueve disparos desde un coche oscuro. Allí murieron tres personas.

A renglón seguido, el atacante se trasladó hasta un segundo local, también dedicado al consumo de cachimbas, llamado Arena Bar & Cafe y sito en la zona de Kesselstadt, contra el que volvió a abrir fuego. Allí murieron las otras cinco personas, según apuntaban las informaciones iniciales.

La policía había informado en un primer comunicado de que había al menos un herido de gravedad como consecuencia de un primer tiroteo y otros cuatro más en un segundo incidente.

Ambas zonas quedaron acordonadas por los agentes, según indicó la agencia de noticias alemana DPA y según se puede observar en las primeras imágenes difundidas, en las que también se puede ver un Mercedes gris claro, cubierto por una manta térmica forense y rodeado de cristales rotos, además de ambulancias.

La policía de Hesse desplegó a numerosos agentes y también participó en las labores de búsqueda un helicóptero. Agentes del Estado de Baviera se desplazaron también hasta la zona.

Los agentes también pusieron en marcha un operativo en Lamboy, al oeste de Hanau, según detalló la televisión local. No había confirmación de que se hubiese producido un tercer tiroteo en esta zona, como se llegó a apuntar en un inicio.

El ataque en Hanau se produce después de que el pasado enero un hombre de 26 años, de nacionalidad alemana, matara a sus padres y a otros cuatro miembros de su familia con un arma corta en la localidad de Rot am See, en el sur del país.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/214853-al-menos-ocho-muertos-a-tiros-en-dos-bares-de-ciudad-alemana>



Radio Habana Cuba